

FARFETCH

Las personalidades de todos los papás con FARFETCH

Así como las **tendencias en la moda**, el concepto de padre ha cambiado con los años. Antes, una salida con él o posar para la foto significaba prácticamente que usara traje y corbata; pero ahora, en estos tiempos donde **lo que más se valora es la experiencia**, nada mejor como hacer que *dad* se sienta **cómodo y realmente bien** para disfrutar los momentos juntos.

Se acerca el **Día del Padre** y, con ello, la complicada tarea de saber qué regalarle para refrescar su guardarropa sin perder el **estilo y humor** que le caracteriza. Si no sabes aún qué darle ese día tan especial, [FARFETCH](#), el destino número uno para la industria del lujo moderno, te da algunas **gift ideas** acorde con su personalidad.

Edgy Dad - Atreverse nunca fue tan divertido

Si él no duda en escuchar la música top de la temporada, acudir a los *spots* más cool para divertirse, o incluso subir **su propio contenido a TikTok** sobre los temas que le apasionan, sin duda el señor sabe apreciar y combinar muy bien el **street style** más trendy del momento.

Para esos **papás atrevidos y de joven corazón** que no cuadra para nada con las arrugas, un buen regalo puede ser ropa con estampados urbanos, camisas con giros inesperados, pantalones en siluetas relajadas y sueltas, o bien unos *sneakers* para acompañar su largo recorrido como se merece.

En *shirts*, una idea discreta y a la vez atrevida por el logo en la espalda la propone [A BETTER MISTAKE](#), llevando desde Italia una suave armonía entre el gris y el rojo a materiales tan refinados como la seda. Pero si lo llamativo y el fútbol son lo suyo, entonces rétaló a usar esta hipnótica camisa con estampado de cuadros azul-negro de [Liberal Youth Ministry](#).

Complementa su outfit con unos jeans rectos recién lanzados por [Maison Margiela](#), perfectos para toda ocasión, o con estos más irreverentes de diseño ancho elaborados también en Italia por [Marni](#). Si él vivió ese paso de los 60s a los 70s, puede que siempre haya soñado con unos pantalones como éstos.

De calzado, hazle saber que no todo es Adidas o New Balance. Igualmente cómodos pero con un estilo fuera de lo común, regálale estos relajados **tenis Bubba by Acne Studios**, marca que imprime lo mejor de la fotografía, el arte, la arquitectura y la cultura contemporánea de Estocolmo (Suecia) en moda atemporal.

The classic - Elegancia icónica con nuevos aires

Para ese **gentleman “de pipa y guante”** que mantiene un estilo sobrio y duro, pero en el fondo esconde un **corazón enorme** que se ablanda con la música de su época, un lindo presente del *Father's Day* puede ser una *polo t-shirt* para usar fajada y no, alguna chamarra o chaleco, o si quieres ir más a la segura en algo que combine con su gusto, entonces la opción es algún accesorio como cartera y reloj.

FARFETCH

Una combinación en ese tono que a todo *classic dad* encanta, el *brown*, es alguna polo con logo bordado de [Burberry](#) más una chamarra estilo worker de [Lemaire](#). O para el trabajo, una apuesta un poco más moderna pero sin perder la esencia sobria, está el chaleco gris capitonado de [Thom Browne](#).

Igualmente en café, entre las muchas carteras disponibles en la mayor plataforma de *marketplace* para la industria de la moda de lujo, destaca una con placa **Gancini** de [Ferragamo](#), hecha con piel de becerro 100%. Y para no perder la puntualidad que le caracteriza, obséquiale a papá este reloj **Hero Chronograph** de 45 mm diseñado por [BOSS](#), hecho de fino vidrio y acero inoxidable.

Sport forever - El dolor de rodillas es un mito

Por último, el tercer perfil del papá contemporáneo 2023 según FARFETCH, es aquel **100% deportista** que se levanta antes que todos para salir a correr, o que se las arregla en su agenda para acudir religiosamente al gym cada día. Y si ya se jubiló, ¡qué maravilla!; entonces consiéntelo con un **sportswear tan rico de usar** como sus ratos de reposo y contemplación.

En playeras, aquí en lugar del algodón un *must* son las polo ligerísimas de poliéster y licra, con zipper en lugar de botones como esta propuesta en azul índigo con logo bordado de [lululemon](#). Para hacer juego en cada kilómetro recorrido, dale a tu *sport dad* estos pants grises con cordón en la pretina de [Dolce & Gabbana](#) y unos dinámicos tenis con efecto degradado en blanco y negro by [Dsquared2](#), frescamente diseñados al ser bajos y tejidos.

Y para que se cubra rutina a rutina, **cuida a papá con una chamarra deportiva** con detalle de rayas y cuello alto de [Martine Rose](#), o una todavía más gruesa tipo bomber, como la creada por los referentes californianos de [Fear Of God](#), disponible en tres colores con cierre de cuello estilo béisbol.

La actual curaduría está compuesta por apenas 20 prendas para regalar este **Día del Padre** en **colores tendencia**. Pero recuerda que **FARFETCH** tiene propuestas casi inagotables para todos los tipos de papás, gracias a la oferta de más de 1,400 de las mejores marcas, boutiques y almacenes del mundo.

Acerca de FARFETCH - FARFETCH Limited es la plataforma global líder para la industria de la moda de lujo, con la misión de ser la plataforma global para la moda de lujo, conectando creadores, curadores y consumidores. Fundada en 2007 por José Neves, FARFETCH comenzó como un mercado de comercio electrónico para boutiques de lujo de todo el mundo. Los negocios adicionales de FARFETCH incluyen Browns y Stadium Goods, que ofrecen productos de lujo a los consumidores, y New Guards Group, una plataforma para el desarrollo de marcas de moda globales. FARFETCH ofrece su amplia gama de canales de cara al consumidor y soluciones a nivel empresarial a la industria del lujo bajo su iniciativa Luxury New Retail. La iniciativa Luxury New Retail también engloba FARFETCH Platform Solutions, que presta servicios a clientes empresariales con capacidades tecnológicas y de comercio electrónico, e innovaciones en tienda como el conjunto de productos tecnológicos FARFETCH Connected Retail.

Para mayor información por favor visite www.farfetch.com